

入院患者さま作品集

リハビリの一環として作成いただきました当院入院患者さまの作品を紹介いたします。

「ペーパーブロック」
当院1階エレベーター前の作品展示コーナーに
多くの作品を展示しています。
「籠細工」

「メタリックヤーン」

みんなの声

7月3日

いつもおいしい食事をありがとうございます。
本日の朝食、パンに野菜炒め、酢の物、パンに合いません。工夫をお願いいたします。

ご意見ありがとうございます。その日の献立は、パン・野菜炒め・大根サラダでしたが、酢の物は提供しておりません。大根サラダの梅ドレッシングが合わなかったのかもしれません。今後も献立内容に合うドレッシングで提供できるようにいたします。

栄養科 大嶋 浩俊

9月3日

母が大変お世話になっております。
私たちお見舞いの物が売店で買ったパン等を食べる事のできるスペースがあると助かります。

当院では1階エントランス、薬局のすぐ脇にご家族さまとお話をされたり、お食事をする場所がございます。
多少狭くはありますが、そちらをご活用していただければ幸いで
す。もし満席の場合はお役に立てる場合もございますので、受付までご相談ください。

総務課 野島 誠紘

9月3日

夏祭りすごく楽しかったです。
ゲームも片手ででき、心遣いありがとうございました。

行事委員会では、入院患者さまに季節感を味わっていただくために、年間を通して、季節の行事を行っております。夏祭りもその一環で、委員を中心にスタッフ一同で、全ての患者さまに楽しんでいただけるような内容を検討し、準備を進めてまいりました。患者さまにこうして「楽しかった」の一言をいただけることは、何よりの励みになります。
今後も、患者さまに喜んでいただけるような季節行事を企画してまいります。
この度は、うれしいご感想をいただき、ありがとうございました。

行事委員会責任者 河野 るり子

IMSグループ 広報誌 プラザイムス

2013年10月 Vol.4

（財）日本医療機能評価機構認定病院

「プラザイムス」は、患者さま、ご家族のみなさまに院内やIMSグループの医療活動、病気に関する情報を伝えするコミュニケーションペーパーです。

—病院理念— 幸せ・満足に貢献する病院

—基本方針—

- ・高度な医療・看護・リハビリテーションの知識を高め実践します。
- ・チームアプローチに基づいた医療を提供します。
- ・早期の患者様の社会復帰を目指します。

《患者様の権利》

当院では理念と基本方針に基づき、患者様の権利を尊重いたします。

1.患者様は、差別されることなく、良質で最善な医療を公平に受ける権利があります。
2.患者様は、ご自身の病気や治療について十分な説明を受ける権利があります。
3.患者様は、ご自分が治療方針を選択し、また予想される結果に関する情報を得る権利があります。
4.患者様は、治療方針を決定するために他の医師の意見(セカンドオピニオン)を求める権利があります。
5.患者様は、ご自身の医療の内容を知る権利があります。
6.患者様は、個人情報及びプライバシーの保護を求める権利があります。

病院概要

開院／昭和47年 平成15年12月(新設・増床)	主な職員数(常勤)／医師8名 看護部122名 リハビリ部118名
開設者／中村哲也	医療ソーシャルワーカー9名
院長／黒木副武	主要設備／マルチスライスCT・X線テレビ診断(VF)
病床数／回復期リハビリテーション病棟：175床	附属施設／総合介護センター(通所リハビリテーション・居宅介護支援事業所)
診療科目／リハビリテーション科、内科、神経内科	

—病院長だより—

当院も新築後年となりました。回復期リハビリ病棟が2000年にでき、リハビリ病院も順調に増えていますが、埼玉県、東京などまだ十分とは言えない状況です。厚労省は10万人あたり50床を目標にしていますが、現在35床といった状態です。回復期リハビリ病棟の目的は、ADLを改善させ、在宅、社会復帰を第一目標に実践することです。そのために当院でも120名のリハビリスタッフがいて、より良い状態で在宅復帰をかなえるためにチームで頑張っています。

当院の取り組みを示すために、先日医療連携の会を開き、多くの関係者に当院の紹介と今後の連携をお願いしました。医療は多くの病院、関係者で成り立っています。一つの病院で完結でなく、連携していくことが重要です。機能が分化しているといつてもいいでしょう。当院は回復期リハビリ専門の病院です。今後も専門性を高めていくことが最重要課題と考えています。新しい形のリハビリテーション、ニューロリハビリテーションが必要となります。これらを取り入れつつ従来のリハビリを継続することが非常に重要です。今後も内容の充実に努めてまいりますのでお気づきの点などはお知らせくださいますようよろしくお願いいたします。

そえむ
病院長 黒木 副武

夏 祭り 開催 !!

埼玉みさと総合リハビリテーション病院では8/27(火)に「夏祭り」が開催されました！
暑い日となりましたが、患者さまやご家族の方々も沢山参加してくださいました。



毎年恒例の縁日も開催！
輪投げ、ヨーヨー、射的、アートバルーンなど
列ができるほどの大盛況でした。



病院スタッフも浴衣や法被に着替えて、
患者さまと共に夏の風物詩を
存分に楽しむことができました。



今年は、やぐらを囲んでの盆踊り大会を行いました！
ボランティア団体「江戸芸かっぱれ」さまのご協力のもと、
職員が踊り出すと患者さまも輪に入って参加されました。



今度も四季折々のイベントを行っていく予定です！



そして患者さまのお食事も夏祭りの日は、
限定メニュー！

献立は「冷やし中華」「焼き鳥」「フルーツ(ぶどう)」でした。「冷やし中華」は夏祭りの日限定でお出しするメニューです。今年はトマトをトッピングし、夏らしさを感じられるようにしました。

また、ぶどうも夏祭りの日限定でお出しする果物です。
焼き鳥は夏祭りの屋台をイメージしてお出ししています。
夏祭りを意識したメニューにし、食事からも行事を楽しめるものにしてみました。(栄養科)